



SANIDAD ■ SOLIDARIDAD

La médula ósea, asignatura pendiente en la donación pese a su fácil proceso

■ La hematóloga salmantina Dolores Caballero invita a los universitarios a donar más en este sector con carencias en España

ALEJANDRO SEGALÁS

La donación de médula ósea es la asignatura pendiente de los españoles en materia de altruismo sanitario, según explicó la hematóloga del Complejo Asistencial de Salamanca, Dolores Caballero, durante la charla informativa "Donación de órganos, sangre y tejidos", que tuvo lugar ayer en la Facultad de Farmacia como antecala al Día del Donante Universitario que se celebra hoy en los cuatro campus de la Universidad de Salamanca.

"El trasplante de médula ósea se puede hacer en vida y sólo requiere varias horas de una persona para realizarlo", aclaró Dolores Caballero, quien puso de manifiesto que España está a la cola mundial de donaciones de médula ósea aunque sea uno de los países que más trasplantes realiza a lo largo del año.

"Ahora principalmente nos surtimos de los dos bancos de médula ósea más amplios del mundo que son el de Alemania y el de Estados Unidos, aunque si hubiera más donación en España nos sería

Los salmantinos que necesitan un trasplante de médula ósea se nutren principalmente de los bancos de EEUU y Alemania

más fácil encontrar muestras compatibles para los pacientes que lo necesitan", alertó Caballero.

La hematóloga salmantina hizo un llamamiento a los jóvenes universitarios a que se hagan donantes ya que los beneficios médicos que pueden generar en otras personas son muy elevados mientras que no hay efectos adversos en los donantes.

La Organización Nacional de Trasplantes (ONT) explica que puede ser donante de médula ósea cualquier persona sana entre 18 y 55 años que no padezca ninguna enfermedad susceptible de ser de ser transmitida al receptor y que tampoco padezca ninguna enfermedad que pueda poner en peligro su vida por el hecho de la donación. Cuando una persona desea ser donante de médula ósea, lo que debe hacer es dirigirse a su Centro de Referencia de donantes de Médula Ósea que hoy en día existen en todas las regiones. En Castilla y León el único punto está en Salamanca, según la ONT.



Imagen de la conferencia ayer en la Facultad de Farmacia./GALONGAR

LA IMAGEN



Campaña de donación de sangre en el Multiusos.

El pabellón Multiusos Sánchez Paraíso acogió durante la tarde de ayer una nueva campaña de donación de sangre promovida por la Hermandad de Donantes de Sangre de Salamanca, presidida por Rogelio Carrasco./GALONGAR

Día del Donante Universitario

Los cuatro campus de la Universidad de Salamanca acogen hoy esta efeméride con el fin de elevar las donaciones

Mesas en Salamanca, Béjar, Zamora y Ávila. Las mesas informativas estarán ubicadas hoy de 9.30 a las 13.15 horas en la Escuela de Enfermería y Fisioterapia, en las facultades de Medicina, Farmacia, Derecho, Geografía, Traducción, Filología, Ciencias, Biología, Educación, Psicología y Bellas Artes y en el Edificio FES. También habrá representación en la Escuela Técnica Superior de Ingeniería Industrial en Béjar, la Escuela Universitaria de Magisterio en Zamora y en las escuelas Politécnica Superior, la de Educación y Turismo y de Enfermería en Ávila.

Extracciones de sangre. Se instalará una Unidad Móvil de Extracción de Sangre junto al Colegio Mayor Oviedo. Las extracciones se realizarán hoy entre las 10.30 y las 14.00 horas.